

1年 学年だよ

# 気宇壮大

冬休み号

## 2018年もあとわずか！

2018年もあと残すところ数日になりました。今日は2学期の終業式です。2学期は、たくさんの学校行事がありました。それら一つ一つの行事に各自一生懸命に取り組み、またクラスで協力し達成感を感じるなど、活動を通して生徒たちが成長できた学期だったと思います。この頑張りを3学期につなげて、さらに成長して行ってほしいと思います。

2学期に入り授業が進み、学習内容が多く、難しさも上がってきています。授業に前向きに取り組んでいる生徒が多く見られますが、家庭学習やテスト等への取り組みに差があるのも事実です。明日から冬休みです。3学期には、早々に1月10日(木)の「あまっ子ステップ・アップ調査」が実施されます。冬休みを有効に使い、復習の時間を作り、学習内容を自分のものにして行ってほしいと思います。

## 家族の一員

冬休みは、年末年始 家族や親戚とのつながりがいっそう深まるときだと思えます。家事の手伝いなど、できる範囲で貢献しましょう。私たちは、決して一人で成長してきたわけではありません。多くの人の優しさや励ましに支えられ、日々過ごしています。多くの人とつながりつながることで、自分が支えられていることを実感してほしいと思います。

## 今年の漢字「災」

先日、今年を表す漢字が発表されました。その漢字は、「災」。2月の北陸の豪雪に始まり、6月には大阪北部地震、7月には西日本豪雨、9月には北海道の地震、さらには台風21号の甚大なる被害。今年は本当に自然の猛威を実感させられた一年でした。またその中で、人の絆や人の優しさをしみじみと感じた一年でもありました。

クラスでも各自が「今年一年を漢字一文字で表すと？」を考え、「初」、「新」、「変」などが挙がっていました。今までとは生活が一変した一年だったと思います。

## 一年の計は元旦にあり



「一日の計は朝にあり、一年の計は元旦にあり」(いちじつのけいはあしたにあり、いちねんのけいはがんとんにあり)とも言われることわざです。聞いたことあるかな？  
「その日になすべきことは朝に計画を立てて、その年になすべきことは元旦に計画を立てるべきである。何事にもはじめに計画を立てるのが大切である」という意味です。  
毎年、年の始めには「今年こそこれをやろう！」「これをスタートしよう！」と決めるのですが、しばらく経つと・・・それでも元旦に目標を立てましょう。

- 1 長い目標と短い目標を立てる！  
何ヶ月単位などの目標と、ひと月や何日単位の短い目標を立てよう。両方があるとうまくバランスがとれて頑張れるかも。
- 2 誰かに宣言！  
誰かに「目標は ですよ！」「今年は をがんばる！」と宣言しよう。宣言してしまうと、「言った限りにはいい加減なことはできない」という気持ちになります。一緒に目標に向かう仲間がいれば、さらに良いかもしれません。
- 3 三日坊主でも、また始めればいい！  
まじめに考えすぎると、一度さぼってしまうと、もうだめだと思いがちです。一度中断してもかまいません。また始めれば良いじゃないですか。そう思えば気持ちが楽ですよ。案外続けられますよ。

～ ぜひ元旦に計画や目標を立ててみましょう！ ～

## 1月の予定

1月	7日(月)	始業式、生徒会委嘱式・集会・学・学
	8日(火)	この日より昼食が必要です
	9日(水)	補充A金
	10日(木)	「あまっ子ステップアップ調査」
	11日(金)	生徒会専門委員会 学活 補充A月
	12日(土)	土曜参観日、新入生説明会 B月 校時道徳(参観授業)
	15日(火)	代休(参観日)
	16日(水)	火曜時間割 昼清掃
	17日(木)	水曜時間割
	21日(月)	朝礼
	23日(水)	補充A金
	25日(金)	補充A木 百人一首大会
	30日(水)	補充A金



